

Feria y Fiestas de "La Malena" 2009. Procesión

Y el día 22 de julio, en la Parroquia de S. Pedro Apostol, de Mengíbar, tenía lugar la misa en honor de nuestra patrona Santa M^a Magdalena", a la que la Coral "Ossigi" puso música.

Finalizada esta, y como en años anteriores se pasaría a la procesión de la santa por diversas calles de nuestra villa, acompañada por muchas mujeres vestidas de mantilla así como rey, reina y damas infantiles de estas fiestas de 2009.

Mucha gente en esta procesión de nuestra "Malena". Si acaso, animar para que en años sucesivos la afluencia a la misma sea aún mayor, pues hay que recordar que estas fiestas son en su honor.

FOTOS VÍDEO